

鬼は外〜ッ!! いろいろ



「まだ目が塗れてないよ。」



「どうだい?上手いだろう!」

「鬼は外〜ッ!!」のみなさん三十人。み
しみず「二丁目」のみなさん三十人。み
んなで鬼のお面に色付けからスタート
です。出来上がったところでお絵描き
自慢。続いて豆の代わりのお手玉をス
タッフの大きな体の鬼にぶつけて「鬼
は外〜ッ!!」厄払いがすんだところ
でお菓子とお茶をいただいて楽しい節分
でしたよ。



まずは
鬼面の絵描き
二階にある三つ
のユニット『す
るが・あおい・

2丁目(2階)のみなさん



「お風呂は天国だよ!」
「のれんも素敵でしょ!」



柚子湯とともにこ
の季節のものらし
いですね。
良いらしいです。

三階は **豆まきと大根湯?**
青鬼・赤鬼・「鬼が島」に入居の皆さ
んが上陸。歌って踊って大騒ぎ、鬼が酔
っぱらって寝込んだところで鬼退治。
もう一つは「大根湯」「えっ!そんな
のあるの?」「風邪のとき飲むやつでし
よ?」「お風呂があるんですよ、大根
湯!」確かにありました。美容と健康に

「3階も元気だよ〜ッ!」

3丁目のみなさん



「ひゃ〜!くすぐったいでしょ!」



こちらも豆まき。
スキンシップ!
て感じですよ。
ベッドのみなさ
んにも「福は内!
です。」

「外はまだちよっと
寒いから施設の中で
花見がしたいんです
けど。」理事長さん
にいつものおねだり
です。早速、地元のお山の見事な梅の花
が届きました。「ええねえ、熱海の梅園
みたいだよ。」おしるこも美味しいよ。
「次は桜の花見が楽しみだね。」一足早
い春の訪れを楽しみました。

梅の花見会

4, 5丁目のみなさん



中村こずえの
smile for you
SBSラジオ
ほのぼのワイド
月〜木曜 9~10時

施設の取り組みを紹介

その人がその人らしく生きるために/より良い介護を目指して!施設では「こも
れびだより」で紹介している行事はもちろんですが、感染・排泄・事故・拘束・給
食・虐待などの委員会をはじめ全体での介護会議やユニットごとの会議、クラス別
(勤続や習熟度別)の勉強会や内外での研修会などを積極的に行なったり参加をして
きています。今月の外部での取り組みはSBSラジオの『知りたい・聞きたい・得
たい』のキーワードで放送中のほのぼのワイドに出演。さらには『お年寄りの表
情が変わった・職員の姿勢が変わった・ケアが変わった』など全国の施設の取り組
みが発表されるセミナーに「こもれび」として発表参加します。発表の内容は『ス
タッフの意識改革』に取り組んだ委員会の2年間の苦悩とその成果の発表です。

介護の相談・いつでも何でもお気軽にどうぞ!!

気づきを築く
ユニットケア
実践発表

全国実践者セミナー
3月14~15日 神戸学院大学



◆今月のスタッフ紹介◆

するが三丁目
佐藤佑美さん
A型

- 介護歴は四年目になります。
- 祖父の介護をほとんどしてあげられなかったことがきっかけで福祉の大学に進みました。
- いっぱい学んだつもりでしたが入居の皆さんの気持ちを汲み取り今一番して欲しいこととしてあげていることが一致しているかどうかいつも悩みます。
- それでも家族のように「あなたもちょっとここに座りなよ。」なんて一言かけられると嬉しくなる毎日です。
- 落ち込んだら「モモクロ」でデモンションアップ! 目標は「日本一の介護職員になること」です。

☆行事のお知らせ☆

● ひな祭り ●
各ユニットに行ないます。...

